

# Wettbewerb um österliche Preise

Schützenbrüderschaft Freiheit veranstaltete traditionelles Ostereierschießen

**FREIHEIT.** Seit Jahren ist das Ostereierschießen eine Tradition, zu dem die Schützenbrüderschaft Freiheit am Gründonnerstag ihre Mitglieder einlädt. In diesem Jahr konnte Vorsitzender Frank Dreilich insgesamt 37 Teilnehmer und Gäste begrüßen, die beim Glückscheiben-Schießen und Knobeln, bei der Jugend kam noch Armbrust-Schießen dazu, um österliche und essbare Preise kämpfen. Bei den Jungschützen belegte Malte Winkler mit 1079 Punkten den ersten Platz, gefolgt von Stefan Becker (1063), Stephanie Dreilich (1031), Julia Olbrich, Fabian Rusteberg und Tizian Tappe, der als Sieger des ausgerichteten Würfelspiels einen Extrapreis erhielt. Mit 1546 Punkten stand Frank Dreilich bei den Erwachsenen ganz oben auf der Siegerliste, er verwies damit Frank Rusteberg (1538), Mark Hennecke (1444), Irmgard Kettler (1437), Tobias Richter (1411) und weitere 26 Teilnehmer auf die Plätze.



Die Gewinner und Jungschützen beim Ostereierschießen in Freiheit. Foto: Pinno